



可美っ子

浜松市立可美小学校
学校だより No. 8

令和4年11月16日

Kami-e@hamamatsu-szo.ed.jp

各学年、充実した2学期に！

2学期も残すところ1か月あまりとなりました。今年度は、挨拶協力校として、可美中学校とも連携して挨拶運動に取り組んでいます。また、「可美っ子みんなが挨拶への意識を高められるようにしよう」と、企画委員会が中心になり様々な活動をしています。挨拶集会を開いたり、挨拶パレードをしたり、挨拶ウィークを設けて6年生がイベントをしたりしています。その成果が、学校全体の雰囲気明るくなってきているように感じます。ご家庭でもぜひ、挨拶について話題にしていただき、挨拶への意識をみんなで高めていけたらと思います。ご協力をお願いします。

また、学校生活でも、各学年で様々な活動を行い、充実した毎日を過ごしています。

17、18日は、3年ぶりの音楽会です。子供たちの頑張っている姿をぜひ、ご覧ください。



なかよし学級

生単、自立で意欲的に準備をし、ハロウィンパーティーを開きました



1年生

図工「ならべてならべて」では、友達と協力して作品を作りました



2年生

生活科「みんなでつかうまちのしせつ」で町探検に行きました



3年生

社会「店ではたらく人」では、いろいろなお店に見学に行きました



4年生

国語「世界にほこる和紙」では、紙漉き体験をして和紙を作りました



5年生

国語「落語講座」では、浜松出身の林家ぼたんさんの落語を聞きました



6年生

オランジェによる音楽鑑賞会では、きれいな音色の曲を聴きました



挨拶パレード

異学年がペアになってパレードし、挨拶を呼び掛けています



中学生も挨拶運動に参加

可美中学の生徒も一緒に門で挨拶をしています